



# Creation! 創造

十和田工業高校 生徒指導部だより

(文責：生徒指導部)

2018年 6月14日(木)発行 No.1

「ものづくりは人づくり」。学校で学ぶのは技術だけでなく、物事に取り組む姿勢やココロです。生徒指導部ではみなさん一人一人のココロ(自分)が健全に創られること、育つことを期待しています。

遅ればせながら、今年度第1号の生徒指導だより「創造」です。今年度もよろしくお祈いします。さて、1学期もすでに半ば。高総体も終わり、一息ついてちょっとダレた気分になっていませんか? こんな時だからこそ油断大敵!! 気を引き締めて、頑張りましょう!

## こんなところに 夏季の服装 気をつけよう!! 夏季の生活

6月から夏服シーズンとなりました。みなさんきちんとした服装ってわかっていますか?

○×クイズで確認してみよう!

(男子編) ○それとも×?

1. 上は白のYシャツを着用する。
2. 右胸ポケットに校章マークをつける。
3. Yシャツの下は何でもよい。
4. 寒いときは上にトレーナーやパーカーを着用してもよい。
5. ズボンは太ももの余りが8cm以下。



(女子編) ○それとも×?

1. 指定のシャツに指定のベストを着用する。
2. ボーネクタイ・胸章をつける。
3. スカート丈はひざ頭の下。
4. 白ソックスを着用する。
5. 寒いときは上にトレーナーやパーカーを着用してもよい。

簡単ですね。男子は○×××○。2は左胸です。3は透けて見える柄物は×。寒いときは学生服。女子は○×○○×。ボータイ、胸章は要りません。寒いときには冬服。暑くても寒くても、きちんとした服装で過ごしましょう。

暑くなると、何かと開放的になりますよね。

窓が開けっ放し、ドアが開けっ放し、カバンも開けっ放しでは無防備すぎます。

教室を空けるときには施錠、内側の窓もきちんと閉める!(窓からの出入りもっての外!!)

もちろん、自分の持ち物の管理はしっかりと!! 油断するココロが、いらぬ盗難や事故を引き起こします。まずは自分から。意識して行動しよう!

貴重品は持ち歩いている。



カバンの口はいつもきちんと閉めている。

施錠した教室以外では、自分の持ち物から目を離さないようにしている。

自分が最後に教室を出るとき、電気を消し、窓やドアを閉めて出る。

自転車はいつも2カ所はロックしている。

万一物がなくなったり、破損したりという事件が起こると、自分だけでなく、周りも嫌な気持ちになります。関係ないんだけど、何となく疑ってみたり、疑われてないかなあと思ったり、人間関係が壊れます。みんなが気持ちよく毎日を過ごせる学校にしましょう!

### 重要

先日、全校集会で生徒指導部長からもお話がありましたが、1体地下駐輪場で、蛍光灯が1カ所破損しているのが見つかりました。消火器の標示も壊されていました。

5月には多目的トイレのドアが壊され、中も汚れた状態だったということもありました。皆さんが毎日を過ごす学校が、安全ではない、危険な時があるというのは由々しき事態です。学校は多くの人が入り出る場所で、どうい状況でこのようになったのかわかっていません。しかし、学校生活の中心は生徒の皆さんです。学校が安心して毎日を過ごせる環境であるよう、先生方も努力していますが、生徒の皆さんも協力して下さい。情報提供をお願いします。自分たちの学校です。自分たちで、いい環境を創りましょう。

昨年度の今頃、自分はどんなだったでしょう。下は昨年度の生徒指導部だよりの内容です。  
1年分ちゃんと成長していますか？ きちんと意識して実行してきましたか？

①正しい自転車運転！

「男子高校生の自転車ほど危ないものはない！」という先生がいました。男子高校生ほど運動神経が良く、自分の自転車走行を過信している人たちはいないからです。歩行者にぶつかったら、君たちは**加害者**です。十分気を付けて下さい。



②始まりは元気な挨拶！

朝、玄関に並んだ先生方が皆さんに挨拶指導をしています。ちゃんと挨拶できていますか？ いろいろな生徒の姿が見えます。**たかが挨拶、されど挨拶。皆さんの性格や考え方が挨拶からにじみ出ています。**先生方にも、クラスメートにも、目をみて元気な挨拶で始めてみよう！

③服装・頭髪を整えよう！

「人は見た目が9割」。髪型や服装の乱れた生徒ほど「外見ばかりで中身を見てくれない」と言いますが、「**校則を守らない**」という**ワガママが外見にしっかり出ています。**一歩校外に出れば、皆さんは十和田工業の看板を背負っています。進路決定率100%の十和田工業の実績は、正しい頭髪・服装から生まれているのです。頭髪・服装検査で再指導がないのが当たり前です。



④いじめのない学校♡

高校でスマホデビューの人も多いかも。ここで知っておいて欲しいのが、「**スマホ・ケータイは凶器に成り得る**」という怖い現実。SNSへの画像アップで起こった問題などニュースでもよく耳にします。Lineなどいつでも誰かとつながっている現代の高校生は大変ですね。時々電源を切って、1人になる時間を大切にして下さい。自分がされて嫌なことは他人にもしない、ネットに対するモラルも一緒に勉強していきましょう。

考えてほしいのは **④いじめのない学校♡** です。

今年度も情報モラル教室など、スマホやケータイの使用について、SNSやインターネットについて注意しなければなりませんよー!! と皆さんに、さんざん勉強してもらっていますが、日常生活になるとピンと来ない人がいるようで残念です。**想像しよう！自分が今している行動が、どうなっていくのか…**

友人Aを撮った写真が可愛かったので、見てもらおうと思って、ついネットに…

友人の許可はとってない。どうなる可能性がある？

想像してみよう!

もしかしたら

写真を見た友人Bが「生意気！いい気になって」と思って、いじめが起こるかも…知らずにいじめられたAとも最悪に…

写真がネット上に広まって、第3者に悪用されて、Aが犯罪に巻き込まれるかも…

グループトークでうっかり「？」を忘れてお風呂に…「○○の話って面白くない」

お風呂から上がるまでの30分。その間どうなる可能性がある？

想像してみよう!



もしかしたら

誤解されて、仲間はすれになるかも…。普段の言葉遣いはどうだろう？

全校集会での生徒指導部長からのお話にもありましたね。バス遠足で友人の寝顔を撮った人。ちゃんと考えていますか？そして、「**親しき仲にも礼儀あり**」、いじめは自分の意図しないところから始まります。誰もが加害者にも被害者にもなり得ます。お互いに思いやる、助け合う気持ちを持つとう!!

今年度の生徒指導部です。よろしくお願いします。



木村 主任



川上 副主任



ニツ森



船場



島谷



田村



對馬



千葉



附田



斗澤



會津